

太工通信

令和5年度第1号

パソコン研究部・美術部 デジチャレ成果発表会の参加



デジチャレ成果発表会

デジタル人材の育成を目指す県の「群馬デジタルイノベーションチャレンジ（デジチャレ）」成果発表会が3月、高崎市のGメッセ群馬で開かれた。地域ICTクラブに参加した小学生、部活支援を受けたモデル5高校の生徒が事業の成果を発表した。

デジタルの世界 探究

太田工業高美術部、パソコン研究部

IT関連のペリテック（高崎市）が講師を派遣した。美術部は学校に導入されたデザインソフトを活用した作品制作を目指し、コンテストに応募するなどして腕を磨いた。パソコン研究部はオリジナルゲームの制作を目標に、ゲームプログラミングに取り組んだ＝写真左。



太田工業高は美術部（青木隼太郎さん、新井一貴さん、大塚里桜さん、斎藤海音さん、中野智貴さん、原島まゆみさん、村上楓芽さん）とパソコン研究部（斎藤琉生さん、野中健登さん、後藤隆人さん）の計10人が登壇した。美術部はイラスト制作ソフトウェアで、ロゴマークやキャラクターデザインなどを作ってコンテストへ応募したり、県内の名所をテーマにした観光ポスターを手がけた。パソコン研究部はアクションゲーム作りに挑戦したことをそれぞれ発表した。



太田工業高美術部
パソコン研究部

2023.04.11 上毛新聞